



CULTURE

## Fary à la Ferme des Communes

L'artiste Fary était à la Ferme des Communes, le samedi 16 février, avec son nouveau one-man-show « Hexagone » !

Mis en ligne le 19 février 2019



L'artiste [Fary ↗](#) était à la [Ferme Des Communes ↗](#) samedi avec son nouveau one-man-show « Hexagone » !

De la classe, de l'intelligence, de l'humour et un phrasé soigné pour ce spectacle plus engagé, dans lequel il s'interroge avec brio sur l'identité française.

Avec son ton un brin cynique, parfois nonchalant, mais toujours ultra-millimétré, Fary a régalé les chanceux qui avaient réservé leur place pour ce spectacle qui affichait complet depuis plusieurs mois. Une grande fierté de l'avoir eu à [Serris ↗](#) avant son spectacle à l'AccorHotels Arena de Paris le 1er mars !

